
Compte Rendu  CA 23 novembre 2021 

CA tenu en Bluejeans

Pré  sents   :  O. Peyrat,  A. Rostomov, F. Bosc, F. Sarter, D. Besson,  A. Dalphinet,  C. Dehondt,
I. Destruel, M. Faugères

Remarque : absence de feuille d’émargement du fait que cette réunion s’est tenue en BlueJeans .

ORDRE DU JOUR :  Organisation de la fête de Noël

2 points ont été ajoutés en fin de réunion 

• Bilan compta et budget prévisionnel.

• Mutualisation des associations

1- Organisation de la fête de Noël :

En préambule Olivier remercie Aurélie Rostomov et Christine Quicot pour leur implication dans la
préparation de la fête.

Point d’Aurélie :

300 lots de livres ainsi que 34 «chèques lire » sont commandés, des délais de livraison plus longs
que d’habitude pourraient faire que tous les lots ne soient pas disponibles le jour de la fête.

Si tel était le cas, Aurélie préparera des bons échangeables contre le cadeau

Le nombre (non définitif) d’inscrits au spectacle de Noël qui aura lieu le 4 décembre, est de 232, et
la répartition entre les deux horaires proposés (14h et 16h) semble assez équitable.

Une relance est prévue.

Le coût de la fête, spectacle et cadeaux compris s’élève à près de 14 600 euros. Selon le budget
prévisionnel, il ne devrait pas y avoir trop de reliquat.

Le jour de la fête un circuit de circulation pour la récupération des cadeaux sera mis en place, pour
éviter les attroupements. Les animations seront réduites au minimum (simplement, la photo avec
le Père-Noël)

Un rappel des gestes sanitaires et de l’obligation ou non du port du masque dans l’enceinte du
théâtre sera fait. A priori, il n’y a pas de jauge pour le théâtre.



Au moment de la réunion, aucun bénévole ne s’est encore inscrit pour aider le jour de la fête, un
mail de relance précisant que rien n’est possible sans l’implication d’un certain nombre de béné-
voles va être envoyé.

2- Point compta :

Un fichier avec les chiffres sera envoyé à chaque section, ainsi qu’un document explicatif, d’ici la
fin novembre.

L’objectif est d’avoir reçu les désidératas  pour la mi décembre (date butoir fixée au 13 décembre
dans le document envoyé aux sections) de manière à présenter un budget prévisionnel en inté-
grant les subventions CLAS.

S’il y a des demandes qui sortent du fonctionnement récurrent, le C.A. devra donner son avis.

Mise à jour du fichier de tous les virements : vendredi 26 novembre, la balance sera envoyée aux
sections.

L’A.G. est prévue pour le 18 janvier, probablement en visio, ou au C.I.C (question de jauge)

Il faudra tout préparer la semaine d’avant.

3- Mutualisation des associations :

En résumé, soit on rentre dans le processus et on touche les subventions du CLAS, soit on refuse
et on ne touche pas ces subventions (cela voudrait dire, par exemple, que les sections les plus
coûteuses devraient s’auto-financer et qu’il faudrait probablement augmenter les cotisations). L’ac-
cès aux salles du pôle social pour l’APEM pourrait aussi se poser.

Les présidents des associations du CLAS-SUD doivent se rencontrer dans la semaine, car on doit
se prononcer avant la fin de l’année.

Une Assemblée Générale extraordinaire devra être convoquée pour présenter aux votes la posi-
tion de l'APEM ,quant à ce processus : s’y engager ou non. Une évolution de ses statuts sera à
prévoir en cas d’engagement.

Concernant les ATAS déclarées illégales par la cour des comptes, elles pourraient être rempla-
cées par des mises à disposition, mais actuellement uniquement au niveau de la structure cha-
peau.

Prochain C.A. : le 8 décembre, pour préparer les élections.


